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今日菏泽

重点

““简简约约风风””依依然然风风力力不不减减
菏泽市政协十四届三次会议昨日开幕

本报菏泽1月7日讯(记者
张建丽 李贺) 会场外面

不插彩旗、主席台上不摆鲜
花、安保人员寥寥……7日上
午9时，政协第十四届菏泽市
委员会第三次会议正式开
幕。今年市政协大会的“简约
风”依然不减。

菏泽市委书记于晓明，
市委副书记、市长孙爱军，市
人大常委会党组书记、第一
副主任杨永昌，市政协主席
刘勇、市委副书记谢维俊等
在主席台就坐。会议应出席
委员490名，实到466名，符合
政协章程规定。

第一次全体会议共有5
项议程。一是审议通过政协
第十四届菏泽市委员会第三
次会议议程；二是听取中共
菏泽市委主要领导同志的重
要讲话；三是听取政协第十
四届菏泽市委员会常务委员
会工作报告；四是听取政协
菏泽市委员会常务委员会关
于提案工作情况的报告；五
是表彰委员活动、提案工作
先进集体和个人。

于晓明概括总结了一年
来菏泽经济社会发展的显著

成就，充分肯定了政协为全
市经济社会做出的突出贡
献，对进一步做好政协工作
提出了更高要求。

随后刘勇作了常委会工
作报告。菏泽市政协副主席、

提案委主任朱斌作了市政协
常委会关于提案工作情况的
报告。

菏泽市委常委、常务副市
长段伯汉宣读了市政府、市政
协关于表彰2013年度市政协

优秀提案、提案工作先进单位
和先进工作者的通报。市政协
副主席杨晓玲宣读了市政协
关于表彰2013年度政协委员
活动先进单位和个人的决定，
大会随后进行了表彰。

格两会关键词：成长

建立活动场所、多激励、提供法律援助

代代表表、、委委员员共共议议““未未成成年年人人保保护护””
6日，2014年菏泽“共青团与人大代表、政协委员面对面”座谈会召开。座谈会邀请10名市级人大代表、政协

委员畅谈“整合社会资源，建立健全未成年人保护协调联动机制”，由共青团组织将青少年的普遍性利益诉求
向人大代表、政协委员进行集中反映，并将一些建设性意见通过建议提案方式推动青少年全面发展。

本报记者 李凤仪

人大代表曾广国：建立青少年活动场所迫在眉睫

“目前，菏泽的经济状
况有所好转，‘校安工程’、

‘幼儿园建设’成绩显著，百
姓交口称赞，但是菏泽各县
区包括市区还未建设一处
少年宫、科技馆等供青少年
学习活动的专业校外场馆，

教育平台的缺失严重制约
青少年的全面发展，这些场
馆与展览馆、纪念馆相比或
者更不可或缺！”人大代表
曾广国表示，希望菏泽能早
点有一所市级的青少年活
动基地。

同时，曾广国认为，菏泽
有大量农村留守儿童，参照
外地经验，菏泽不少乡村学
校也成立了简约的“乡村学
校少年宫”，但由于管理不
够到位或运转经费问题，很
多学校的“少年宫”不能正

常运转，尤其是星期天和节
假日不能正常开放，留守儿
童稀缺而又宝贵的成长资
源得不到充分利用，希望能
加强对乡村学校少年宫的
建设，让更多留守儿童有活
动场所。

人大代表邓小华：对青少年激励效果远大于批评和斥责
“青少年是未来，我是菏

泽人，应当为菏泽的青少年
做一些事情。”座谈会上，人
大代表邓小华以自己亲身例

子讲述目前很多家庭教育存
在粗犷化，对孩子训斥有余
而激励和欣赏不足，导致产
生一些青少年产生不好的问

题。
邓小华建议，在学校里

面开设一些定期不定期的青
少年培训讲座，关注青少年

心理健康教育，营造有利于
青少年健康成长的社会环
境，多管齐下，让菏泽的未来
更美好。

政协委员杨志强：为未成年人建立档案和提供法律援助

座谈会上，政协委员杨志
强讲述了诸多关于青少年犯
罪及法制教育的案例，并建议
开通青少年服务平台，为青少
年提供心理咨询、维权服务，

帮助青少年树立正确的世界
观、人生观和价值观。

“菏泽是劳务输出大市，
‘留守儿童’较多，针对一些
不健全单亲家庭、留守儿童

家庭和贫困家庭子女得不到
应有的父母之爱和管教，应
专门建立孤儿、单亲家庭学
生、‘留守儿童’、以及贫困学
生档案，对他们进行教育引

导，使他们克服困难，排除干
扰，努力学习，从而消除他们
不良的心理倾向。”杨志强建
议，还可以聘请律师为他们
提供法律援助。

菏泽市政协十四届三次会议开幕式现场。本报记者 邓兴宇 摄
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